

Chillán conmemora los 120 años del natalicio del maestro Claudio Arrau

CULTURA. *Conciertos de piano, concurso de pintura, ofrenda floral, clases magistrales y conferencia serán parte de las actividades conmemorativas al pianista chillanejo*

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Entre el 4 y 8 de febrero Chillán conmemorará el natalicio 120 del insigne maestro chillanejo, Claudio Arrau León, con diversas actividades culturales organizadas por la Municipalidad de Chillán, a través de la Corporación Cultural Municipal y sus dos espacios (Teatro y Centro Cultural) y el Museo Claudio Arrau León (MCA).

El primero de estos eventos se realizará el sábado 4 y el 5 de febrero, y se trata del tradicional concurso de "Pintura In Situ" en la Plaza de Armas de nuestra ciudad, con convocatoria abierta a todo público y cuya temática es un acercamiento libre del artista participante al patrimonio histórico y cultural de la ciudad de Chillán y/o de la Región de Ñuble. En tanto, el jurado de este evento serán el pintor y docente UdeC, Luis Almendra; la reconocida artista visual, Evelyn Rozas y la directora del Centro Cultural Municipal de Chillán, Macarena Berríos.

Los homenajes continuarán el martes 7 desde las 10:30 horas en el Cementerio Municipal, donde descansan los restos del maestro, con una ofrenda floral para coronar una ceremonia de honor a la que se invitará a autoridades comunales y regionales.

En esa línea, el alcalde de la Ilustre Municipalidad de Chillán, destacó que la conmemoración del natalicio del



ENTRE EL 4 Y 8 DE FEBRERO, CHILLÁN CONMEMORARÁ LOS 120 AÑOS DEL RECONOCIDO PIANISTA CLAUDIO ARRAU, CON DISTINTAS ACTIVIDADES.

maestro tiene variadas significancias. "Podríamos decir que hay dos grandes legados que nos dejó Claudio Arrau. El primero y el más evidente es su herencia musical, ese talento reflejado en un trabajo extenso que seguirá inspirando a muchos músicos por todo el mundo; y el otro, no menos importante, el habernos dejado a todos quienes vivimos en esta ciudad, un nombre del que sentirnos profundamente orgullosos de ser chillanejos. No siempre las herencias y los lega-

dos más valiosos son los tangibles, por eso para este alcalde es tan importante fomentar y apoyar a nuestra nueva generación de artistas, como el crear infraestructura y mejores servicios, ya que todas estas situaciones nos ayudan a ser una ciudad de mejores personas".

A las 12:30 de ese día, se ofrecerá una conferencia dictada por el doctor en Música de la Universidad de Talca, José Miguel Ramos, titulada "La Creación Musical Chilena en el Corpus Musical de

Claudio Arrau: Una aproximación desde su primera catalogación", una instancia que se llevará a cabo en la Sala Claudio Arrau del Teatro Municipal de Chillán. En tanto, para finalizar la jornada, a las 20:00 horas en la Gran Sala del Teatro Municipal, los maestros Liza Chung Lee y Alexandros Juzakos, ofrecerán un gran concierto de piano.

CIERRE DE CONMEMORACIÓN
 Los homenajes culminarán el miércoles 8 de febrero, con

un concierto por parte de seis alumnos de la cátedra de piano de Mario Alarcón de la Escuela de Música de la Universidad Católica, a partir de las 20:00, instancia que contará con las presentaciones de Constanza Tello, Lukas Garrido, Franco Barzelatto, Amanda Naranjo y los chillanejos Israel Manríquez y Cristian Barría, quienes interpretarán obras de compositores como Beethoven, Bach, Prokofiev, Liszt, Haydn, Debussy, Chopin y Ravel.

Respecto a estas jorna-

das, el director del MCA, Eduardo Peña, dijo que "queremos convocar especialmente al concurso de pintura in-situ y a los conciertos de piano que ofrecerán Liza Chung Lee y Alexandros Jusakos y los alumnos de la cátedra de piano de Mario Alarcón. Todas estas actividades son gratuitas, por lo que les invitamos a informarse y participar de estos eventos con que se reconoce y pone en valor a este famoso pianista chileno".

Así mismo, la directora ejecutiva de la Corporación Cultural Municipal de Chillán, Virna Veas, indicó que "como Corporación hemos decidido postergar la fecha de mantención del Teatro Municipal para ser participe de las actividades conmemorativas al destacado maestro pianista de nuestra ciudad, de tal forma continuar, así como lo hicimos el año pasado, trabajando de manera colaborativa con el Museo Claudio Arrau, de este modo ser escenario de dos grandes conciertos de piano en la Gran Sala".

Cabe destacar, que los pianistas consagrados Liza Chung Lee y Alexandros Jusakos, además del concierto de piano, también realizarán clases magistrales el miércoles 8 de febrero en el Centro Cultural y Museo Claudio Arrau respectivamente, dirigidas a profesores y alumnos de piano de la región de Ñuble, con previa inscripción a través del correo holac@ccmch.cl.